

PECH TOMA ACCIONES PARA SALVAGUARDAR VIDA DE SUS TRABAJADORES

Ante cualquier eventualidad y afectados por Covid-19

El Proyecto Especial Chavimochic (PECH), acaba de adquirir concentradores de oxígeno que permitirá asistir a sus trabajadores, en caso lo requieran, cuando fueran afectados por el covid19, informó el Ing. Edilberto Ñique Alarcón, Ph.D., gerente de la irrigación liberteña.

“Se ha creído conveniente realizar esta adquisición, consistente en 2 concentradores de 10 litros/minuto y uno de 20 litros de oxígeno/minuto, éstos concentradores suministran oxígeno solo cuando el paciente está inhalando, o sea cuando el realmente lo necesita”, explicó Ñique Alarcón.



Estos aparatos permitirán apoyar y socorrer a los trabajadores de la irrigación liberteña, y se suma a los diversos accesorios, instrumentos médicos, botiquines, y el consultorio médico especializado instalado en Campamento San José (Virú), como acciones ejecutadas por el Comité de Seguridad y Salud en el Trabajo, en coordinación con la Gerencia del PECH, en salvaguarda de la vida de todos los trabajadores de la institución.

Los equipos adquiridos fueron probados y cuentan con su garantía comercial, ya están en poder del Proyecto Especial Chavimochic, y llegaron con todos sus accesorios y repuestos.

